
Protokoll 
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 18.04.2011
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste  

Delegierte: Kaja, (Philosophie) Sonja (Philosphie), Farina (Orient), Maria (Orient), 
Lena (Politik), David (Politik), Timo (ev. Theol.), Jan David (WiWi), 
Andreas (Geschichte), Tobias (Geschichte), Johannes (GHG), Korbi-
nian (Juso-HSG), Raphael (kath. Theol.). 

GA: Raphael (kath. Theol.), Jan David (WiWi)
Gäste:  Oliver (Philosophie), Christin (Hohschulrat), Felix (Geschichte), 

TOP 2:                                                                   Kritik am letzten Protokoll  

keine
TOP 3:                                                              Vorschläge zur Tagesordnung  

Brief FS Geschichte – siehe eingeschobener TOP am Ende von TOP 6. 

TOP 4:                                                                              Post/ Mitteilungen  

TOP 5:                                                                                                  Räte  

GA

02.05.11 09.05.11
FFW Philosophie

Kasse e. V.

TOP 6:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit  

Berichte aus den Fachschaften
Geschichte: Problem einiger Ersties mit Studiengebühren (mussten bar zahlen), 

sowie verspäteter Versand der ZDV Zugangsdaten

Berichte aus den Arbeitskreisen
RäteTä: Noch etwas verfrüht nach der Landtagswahl, noch ein bisschen die Er-

eignisse abwarten? Wäre aber wünschenswert, im Falle landespoliti-
scher Änderungen ein Rätetä zu haben. FS Geschichte geht in sich. 

AK ZSV: Arbeit wird trotz wahrscheinlich kommender Verfasster Studierenden-
schaft nicht eingestellt. Erarbeitete Inhalte sollen nach Möglichkeit in 
die  Koalitionsverhandlungen  eingebracht  werden.  Theresia  Bauer 

wurde angeschrieben, Do, 18 Uhr gibt’s einen Termin. Abstimmung / 
Vollversammlung soll erst mal abgesagt werden. AK wird noch was of-
fizielles formulieren. Bei den kommenden Wahlen wird vermutlich ein 
(K)Astra (altes Modell)gewählt, der dann Satzung etc ausarbeiten soll 
als Übergang. Entweder dann mit VV oder bei den  darauf fogenden 
Wahlen.

Ract!: Ract trifft sich noch, Do, 20 Uhr. - Sucht dringend Mitarbeiterinnen! - Ract 
wird vermutlich im Botanischen Garten stattfinden, 24./25. Juni. Am 24. 
24h VL.

Campus der Zukunft: Rektor möchte weiter neue Mensa hinter die jetzige. Sonst 
gibt’s nicht viel neues.

Ak Radio: Bildungsmagazin auf der Wüsten Welle, zurzeit vor allem durch Fabian 
Everding getragen, sucht Mitarbeiterinnen. 

Klausurwochenende: Wochenende für all diejenigen, die neu und alt in der HS-Po-
litik  engagieren  (wollen).  >  Wissenstransfer  um  einen  Generations-
wechsel zu erleichtern. 

.                  Nächstes  Vorbereitungstreffen: 27.05.2011, 20.00 Uhr Sitzungssaal im  
Clubhaus.

Uniwahlen: Fachschaften müssen sich so langsam Gedanken machen über ihre 
Wahllisten.

EINGESCHOBENER TOP: Brief von FS Geschichte zur Erklärung der Hs Rektoren Kon-
ferenz, die die Studiengebühren beibehalten will. RCDS hat dem zugestimmt. FSen und 
FSVV sollten sich dazu  positionieren und bei  Möglichkeit  mit  unterschreiben,  um ihn 
dann an die kommende Landesregierung zu überreichen. 

> Nächste Sitzung erst 02.05, wegen Ostern, das wäre sehr spät für den Offenen Brief
> Diejenigen FSen, die dem Brief  zustimmen, sollen eine Mail  an die Fs Geschichte 
schreiben. Deadline: Dienstag, 26.05.2011.

Eilantrag: Sich auf der heutigen Sitzung mit dem Antrag zu befassen
Ja: 9/Nein:0/Enthaltung:0

Abstimmung über Antrag FS Geschichte (mit redaktionellen Änderungen)
Ja:12/Nein:1/Enthaltung:2 Fsrvv stimmt dem Brief zu.

TOP 7:                                                             Hochschulpolitik/ Gremienarbeit  

Hochschulrat: Nüscht.
Strukturkommission: Die betreffenden Fsen sind nicht anwesend.



Senatskommission Forschung und Lehre: nächste Vorbbereitungstreffen: 28.04. 
15.30 Uhr.

StuWe: Nüscht.
AStA:  Neue Referenten wurden eingestellt, für ein Referententreffen wurde ein 

Doodle erstellt.

TOP 8:                                                            Überregionale Hochschulpolitik  

LAK: 
fzs: siehe Post.

TOP 9:                                                                                 Allgemeinpolitik  

Anfrage des AK „Essenskisten weg!“ (asylpolitischer Arbeitskreis, dessen Arbeit 
sich auf die Missstände im Asylbewerberheim Weilheim bezieht): 
Treffen sich im Clubhaus, hätten gern ein Postfach im Clubhaus.

Fsrvv beauftragt Christin, ein Postfach einzurichten. 

TOP 10:               Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur  

Clubhaus: Diskussion über Securities, brechtbau wollte sie für den Fall einer etwaigen 
Eskalation, zufrieden damit. Allerdings einige Beschwerden, angeblich sollten sie nur 
patroullieren, nichts desto trotz standen sie viel an der Tür, auch zur Kontrolle.

GHG-CH Fest  kann  nicht  stattfinden(Tanzverbot),  neue  Termine  für  Juristen, 
Räte, GHG, queere HSG sollen in einer Sitzung festgemacht werden. Christin 
schreibt die Gruppen an.

TOP 11:                                                                                         Sonstiges  

TOP 12:                                                                                                                Blitzlicht

TOP 13:                                                                               Bierkeller/Terminabsprachen

Raphael(Kath .Theologie)!


